

2021年8月25日

関係各位

社会福祉法人芙蓉会
総合福祉ホーム芙蓉園
園長 内山 良平

当園の新型コロナウイルス感染について[第1報]

平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

この度、短期入所事業所の職員 1名の新型コロナウイルス感染が確認されましたのでお知らせいたします。

「感染の状況について」

8月23日短期入所職員が、夜勤終了後、自宅にて体調不良があり 37.2°Cの発熱。自ら抗原検査を行ったところ高リスクの結果。24日に病院で PCR 検査、25日に陽性の結果となりました。8月20日に他事業所を利用された方が、当園短期入所を利用中、濃厚接触者に認定されましたが、こちらとの関連は明確でなく感染経路についてはわかつております。その他の利用者、職員に体調不良者は出ておりません。

「今後について」

保健所と連絡をとり、行政機関の指示に則り対応していくこととなります。その中で、PCR 検査対象となるお客様および職員について順次対応してまいりたいと思います。また、状況により一時、事業の縮小や営業停止などの対応となる可能性があります。

皆様には、多大なご迷惑・ご心配をおかけしておりますが、引き続き、ご理解とご協力のほどよろしくお願ひいたします。

以上